

Grosser Stadtrat

E 29. Sep. 2020

Nr. 46

**Till Hardmeier**

Steighalde 4  
8200 Schaffhausen

Mobile +41-79 422 71 65  
Mail: till.hardmeier@gmx.net

**FDP**  
Die Liberalen



FDP / JFSH Fraktion

An den Stadtrat der Stadt SH  
Stadthaus  
Postfach 1000  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 29. 09. 20

**Kleine Anfrage: KSD Debakel – was kostet es die Stadt?**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

In der Presse war zu lesen, dass bei der KSD über eine Million in einen unbrauchbaren Internetauftritt investiert wurde. Daneben gab es diverse Regelverstösse und Falschinformationen. Der zuständige Regierungsrat wusste von den Missständen und liess sich mit der Kommunikation bis nach den Wahlen Zeit.

Die Stadt ist zum Glück früh aus dem Projekt Internetauftritt ausgestiegen. Gleichzeitig ist die Stadt aber massgeblich an der KSD beteiligt und deshalb braucht es Transparenz.

Ich bitte Sie deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie sind die Verantwortlichkeiten zwischen Stadt, Kanton, Fachausschuss und KSD Geschäftsleitung generell geregelt?
2. Wie waren die Verantwortlichkeiten bei diesem Projekt geregelt?
3. Seit wann wusste die Stadt von diesen Problemen und was hat sie unternommen?
4. Wann wurde die GPK informiert?
5. Neben den externen Kosten von über einer Million sind sicher auch hohe interne Kosten (Personal etc.) angefallen. Wie viel der internen und externen Kosten muss die Stadt tragen und warum?
6. Gibt es noch weitere Projekte, die die KSD nicht im Griff hat?
7. Per wann könnte die Stadt aus der KSD Beteiligung aussteigen und die Leistungen bei einem anderen Anbieter einkaufen?

Besten Dank für die Beantwortung!

Mit freundlichen Grüssen

Till Hardmeier